



Den Auftakt ins neue Jahr bildet dann am 24.01.2025 die erste Verhandlungsrunde für die kommunalen Beschäftigten des TVÖD. Eine starke Gewerkschaftsbasis ist hier entscheidend, um gute Abschlüsse zu erzielen. Lassen Sie uns gemeinsam für faire Bedingungen eintreten! Denn nur durch eine starke Basis wird auch viel am Verhandlungstisch erreicht.

Gerade in dieser besonderen Zeit des Jahres möchte ich einen Wunsch äußern:

Begeistern Sie andere für unsere Gemeinschaft! Ihre Erfahrungen und Ihr Engagement inspirieren junge Menschen, sich ebenfalls zu organisieren. Nur gemeinsam können wir wirklich etwas bewegen.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien eine besinnliche Adventszeit, ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Start ins neue Jahr.

Mit weihnachtlichen Grüßen

Ulrike Heintz

stellvertretende Vorsitzende
komba gewerkschaft köln

